



## Procès Verbal du Conseil d'école du 1<sup>er</sup> Juillet 2024

Présents	Excusés
Mmes Inard, Pilaud, Paing et Blanchon M. Garnier Mmes Berruyer, Bernard-Bret, Chappuis et Yonnet Mmes Da Costa de Magalhaes et Glandut Mme Feydeau (DDEN) Mme Pourcel (Adjointe Mairie)	Mme Saint-Aimé Mme Géhard (IEN)  Mmes Da Costa et Planes  M. Savignon (Maire)

### Les points d'information :

En préambule, nous accueillons Florence JUND-NOVELLI qui a été nommée sur la classe de Virginie BLANCHON. Nous lui souhaitons donc la bienvenue dans notre école.

Nous remercions chaleureusement Virginie pour son investissement réel dans les différents projets que nous avons menés ensemble cette année. Merci.

#### ➤ **Bilan des projets et activités de l'année**

- Le projet « A la découverte des ENS » s'est conclu par une matinée d'animation avec Claire AGUIARD et Cécile SINTRE autour de l'étang des Essarts (ce matin pour les classes d'Armelle et de Virginie, et demain pour celles de Julia et de Maria). Ce projet a pour objectif de sensibiliser les élèves à l'importance et au rôle de l'eau domestique. Les élèves ont participé à des ateliers ludiques pour étudier l'eau comme milieu vivant à préserver...

Un grand merci au Sou des écoles qui prend en charge les deux bus pour un total de 237,60€.

- La fête des écoles s'est déroulée samedi dernier, sur le thème des JO et de l'eau, selon les classes. Les élèves ont montré aux parents et aux familles leur capacité à danser et chanter ensemble lors du spectacle et du temps de chorale. C'était l'occasion de monter sur scène avec plus ou moins d'appréhension (bloquante pour certains). Merci aux parents du Sou des écoles pour la préparation, ainsi qu'à ceux, trop peu nombreux, qui sont venus les aider à tenir les stands de la kermesse...

- Les élèves de Grande Section ont terminé leur cycle natation à Aqualib' le jeudi 20 juin. La plupart d'entre eux commence à maîtriser l'immersion totale en allant chercher des objets au fond du bassin ludique et aussi le déplacement dans l'eau avec l'aide de la frite. Une belle progression sans doute aidée par la semaine bleue vécue par les élèves en toute fin de moyenne section.

- Comme évoqué au dernier conseil d'école, le projet Petit Cinéma de Classe s'est terminé par la projection des 4 films d'animation au cinéma de St Jean de Bournay. La journée a été ponctuée de petits jeux autour des différentes techniques de cinéma dans le but de former l'esprit des élèves à la manipulation des images.

- Le vote du PNI s'est déroulé comme prévu dans chaque classe, permettant aux élèves de s'approprier différents types d'albums et d'en dégager les caractéristiques littéraires ou graphiques, pour ensuite effectuer un choix éclairé. Les élèves étaient invités à argumenter leur choix et échanger avec leurs camarades.

- Les classes ont aussi participé à une dernière séance à la médiathèque avec Sindy. Un temps d'animation très apprécié des petits comme des grands avec un conte, un chant et des lectures d'albums sur le thème des sports et des jeux olympiques, avec en parallèle un moment de lecture offerte avec des parents accompagnateurs. Merci à eux pour le temps consacré.

### ➤ **Organisation de la rentrée de septembre**

- Les inscriptions des élèves nés en 2021 ont bien avancé et nous attendons à ce jour 34 élèves en PS.

Nous aurons 28 élèves de MS et 38 en GS puisque 12 partent en élémentaire dans la classe de GS/CP.

Au sujet de ces derniers, l'équipe enseignante se félicite du travail de concertation avec les familles qui a été opéré, instaurant un dialogue constructif et bienveillant de co-éducation dans l'intérêt des élèves.

Les effectifs de l'école seraient donc de 99 élèves répartis en 4 classes PS/MS/GS de 24 ou 25 élèves pour l'instant, comme proposé à l'Inspectrice. L'équipe a fait remarquer que pour un seul enfant supplémentaire par rapport au désir présidentiel de limiter les classes de GS à 24, cela risquait de nuire au fonctionnement de nos classes multi niveaux, privant de ce fait les élèves d'un contexte d'apprentissage rassurant et dynamisant....

- Par ailleurs, un projet d'implantation dans notre école du dispositif UEMA (Unité d'Enseignement en Maternelle Autisme) devrait voir le jour, soit après les vacances de la Toussaint, soit au retour des congés de Noël. L'équipe prévoit d'aménager une classe dans la salle 1 afin de libérer une classe offrant une possibilité de salle annexe avec une porte de communication.

Ce dispositif est porté conjointement par l'Éducation Nationale et l'ARS, avec un enseignant spécialisé et 3 personnels soignants. Il accueillera au maximum 7 enfants en âge de PS ou MS, notifiés par la MDA.

### ➤ **Le point sur les divers aménagements demandés ou réalisés.**

- Le mobilier demandé a été commandé : 2 meubles à casiers pour la quatrième classe restent à livrer et le fauteuil de bureau de direction est très apprécié. ... Merci beaucoup !

- L'éclairage du couloir nord : les détecteurs ne fonctionnent plus... Un électricien doit passer. Quelques ampoules sont grillées aussi, donc suivi à prévoir.

- Une demande de travaux liée au déménagement de la classe a été transmise aux services techniques. Le déménagement/rangement et réorganisation des différents espaces vont être faits par l'équipe enseignante durant la semaine de ménage des ATSEM, avec la contrainte de l'utilisation de la salle rose par le centre de loisirs. A voir avec les services techniques pour une éventuelle aide ponctuelle et la pose d'une benne sur le parking sud....

- M. GARNIER attire l'attention de la commune sur le fait qu'il faudrait peut-être prévoir une personne supplémentaire fin août pour le ménage. En effet, les ATSEM n'auront que 4 jours (pré-rentrée oblige). Par ailleurs, du personnel supplémentaire devra être positionné pour le nettoyage et la remise en état des espaces dédiés à l'UEMA lorsqu'elle fonctionnera.

- A noter que le couvercle du conteneur poubelle de l'école est cassé. Il faudrait le remplacer.

# ÉCOLE MATERNELLE LA JALINIÈRE

153, rue des Chênes

38870 SAINT SIMEON DE BRESSIEUX

mail: [ce.0381564u@ac-grenoble.fr](mailto:ce.0381564u@ac-grenoble.fr)

site : <https://ecole-la-jaliniere-saint-simeon-de-bressieux.web.ac-grenoble.fr/>



## ➤ Questions diverses.

- Les difficultés de stationnement sont toujours d'actualité et les parents alertent sur le fait de l'insécurité que cela engendre. A cela, M. GARNIER répond qu'une note de service a été distribuée par la commune aux employés d'ADELIS et du Multi-accueil, de fait, plus qu'une seule personne continue à se garer devant l'école gênant aussi en cette fin d'année les déposes (elle sera rappelée à l'ordre).

- L'organisation des apprentissages et l'investissement de l'équipe sont appréciés, ainsi que tous les projets de cette année scolaire.

- Côté cantine, lorsqu'un enseignant est absent, le repas peut-il être récupéré par la famille ?

Réponse : La commune propose que les élèves viennent pour le temps du repas

- De même, le délai d'annulation de la cantine pourrait-il être raccourci ?

Réponse : Ce délai minimal est nécessaire au traiteur pour effectuer ses commandes de denrées.

- Le temps de cantine est souvent trop bruyant. La nouvelle cantine résoudra une partie du problème....

Livraison au plus tôt en avril 2025, ou sinon rentrée 25.

- Il semblerait que les différentes réunions organisées ont permis de répondre efficacement aux questions et inquiétudes des parents concernant la nouvelle classe de GS/CP.

- Remerciements aux maître/maîtresses et ATSEM pour leur travail et disponibilité.

- La pédagogie Montessori est aussi très appréciée.

Le président  
Philippe GARNIER

La secrétaire  
Julia PILAUD